
 

 

 

Entrevista a Alejandra Falabella, académica CIDE U. Alberto Hurtado.  

• Entrevista a Alejandra Falabella, académica CIDE U. Alberto Hurtado. Temas: Simce TIC -El 

problema de la evaluación no el el Simce en si mismo, sino que el uso que se le da al Simce. -El 

Simce es un muy instrumento para poder mirar las políticas públicas a nivel nacional y esto 

permite decirle al estado y al gobierno dónde hay que poner más esfuerzos o no. -Otra cosa es que 

el Simce se utilice para evaluar las escuelas o armas ranking. -Eso es equívoco porque no deberían 

de publicarse ranking. -El Simce no es capaz de evaluar una buena escuela. Conduce: Patricio 

Muñoz 

Medio La Red 

Fecha 8-10-2013 

Mención Entrevista a Alejandra Falabella, 

académica CIDE U. Alberto Hurtado.  

 


